



Première publication le 4 mars 2022

**JEA** : *Le Washington Post* a été choqué parce que la Russie a empêché nombre de ses citoyens d'accéder à des médias tels que *la BBC* et *Facebook* ! Ces gens doivent plaisanter. Cela devrait-il vraiment être un gros problème pour l'ensemble des médias sionistes et des institutions oligarchiques dans une grande partie de l'Occident ? Ces points de vente n'ont-ils pas l'habitude de bloquer des choses qu'ils n'aiment pas aussi ? Est-ce que ces gens oublient si facilement l'histoire ? Ne se souviennent-ils pas de l'Irak, de l'Afghanistan, de la Syrie et de la Libye ?

La dernière fois que j'ai vérifié, *Facebook* a bloqué VT. La dernière fois que j'ai vérifié, la BBC faisait de la propagande anti-russe à propos de ce qui se passe en Ukraine. La dernière fois que j'ai vérifié, c'était un journaliste de la [BBC](#) qui avait posé à Vladimir Poutine une question complètement idiote sur ce qui se passait dans le monde. [Poutine, Dieu merci, a humilié le pauvre garçon](#) .

La BBC a récemment rapporté que la Russie « a lancé une attaque dévastatrice contre l'Ukraine, une démocratie européenne de 44 millions d'habitants » [\[1\]](#) sans mentionner un seul mot sur ce que fait l'OTAN depuis trente ans donc !

C'est encore plus troublant lorsque la BBC a publié des articles tels que "Pourquoi la Russie envahit-elle l'Ukraine et que veut Poutine ?" sans même discuter des choses profondes qui composent la crise dans la région. L'article mentionnait deux choses à propos de l'OTAN.

Le premier est celui-ci :

« La Russie a longtemps résisté au mouvement de l'Ukraine vers l'Union européenne et l'alliance militaire défensive de l'Occident, l'Otan. Annonçant l'invasion de la Russie, il a accusé l'Otan de menacer "notre avenir historique en tant que nation".



# SHIVAYA INFO



Ah bon? C'est tout ce qu'on peut en dire? À quel point pouvons-nous être stupides ? Et puis ceci : "Il n'y a pas de menace immédiate pour les voisins baltes de la Russie, mais l'Otan a renforcé leurs défenses au cas où."

Pour comprendre la folie de la déclaration de la BBC, imaginez des navires de guerre chinois ou nord-coréens circulant autour des côtes de la Californie ou de la Floride. Les États-Unis ne finiraient-ils pas par déclarer la guerre si les dirigeants chinois ou nord-coréens ne retiraient pas immédiatement leurs navires de guerre ?

Eh bien, l'OTAN fait circuler ses troupes autour de la périphérie russe depuis plus d'une décennie ! Et cela a été en violation du droit international. Ce n'est pas une sorte de théorie du complot imaginée par les écrivains de VT. Les érudits de tous bords le disent depuis des années. John J. Mearsheimer de l'Université de Chicago, par exemple, écrit à ce sujet depuis 2014. [Mearsheimer en particulier a récemment reformulé cette thèse dans le New Yorker](#) .

Quoi qu'il en soit, l'article de la BBC a suggéré quelque chose dont frère Nathanael Kapner discutera ci-dessous. La BBC semble suggérer que Poutine est en guerre avec la mafia khazare dans la région : « Il n'y a pas eu de génocide en Ukraine : c'est une démocratie dynamique, dirigée par un président juif.

Nous parlons maintenant.

## ...de Nathanaël Kapner

Le blitz sur la Russie est déséquilibré. C'est une étude de « moronologie ».

Lorsque les magasins d'alcools américains se font dire par des hacks de jeter leur vodka russe déjà achetée, vous savez que la russophobie n'est qu'un coup psychotique. Ils ont laissé tomber COVID juste pour ça.

Et quand Fox News dit "Poutine est l'Antéchrist", vous savez que celui qui crie le plus fort gagne l'oreille des Américains boiteux. Accélérez le rythme cardiaque.

N'avez-vous pas besoin de quelqu'un à haïr. Aujourd'hui Poutine, hier Sadaam, demain quiconque fait obstacle à la mafia khazare.

L'Ukraine n'est qu'un pion dans le jeu de la mafia khazare pour « contenir » la Russie chrétienne.

Grâce aux efforts conjoints du Mossad et de la CIA finançant clandestinement les nationalistes ukrainiens – « Natz » – comme les appellent les locaux, abréviation de « nazis », un État profond ukrainien a été créé.



# SHIVAYA INFO



Ces "Natz" sont les descendants des "Banderites" de la renommée de la Seconde Guerre mondiale, avec lesquels Hitler, en raison de leur méchanceté fanatique, les a évités.

Avec l'aide de la juive du département d'État américain, Victoria Nuland (née "Nudelman"), les banderites ont exécuté un coup d'État en 2014.

Immédiatement, une marionnette américaine, affectueusement connue par Nudelman sous le nom de « Yats », un camarade juif, a été installée.

Les bataillons néo-banderites d'aujourd'hui, alimentés par une haine maniaque de tout ce qui est « russe », ont obtenu la part du lion de l'aide militaire de la mafia khazare en Amérique qui les a soutenus pour de futures attaques contre le Donbass puis finalement contre la Russie.

Et avec des bases militaires, gérées par l'OTAN et financées par des banques juives internationales – réalisant une pression mortelle sur le flanc ouest de la Russie – Poutine a protesté d'être pressé.

Aujourd'hui, via des attaques chirurgicales contre l'infrastructure militaire ukrainienne, et non civile, la Russie contrôle désormais tout l'espace aérien ukrainien.

Un complexe, une base navale OTAN/US à Ochakov, déguisée en base navale ukrainienne entre Odessa et la Crimée, vient d'être anéanti par l'armée de l'air russe.

Jusqu'à présent, la Russie a touché quelque 1 500 cibles militaires ukrainiennes.

Ainsi, "démilitariser" les bases secrètes de l'OTAN et leurs comparses maniaques Banderite.

L'ours russe va se frayer un chemin jusqu'à l'ouest de Kyiv. En créant une ligne de démarcation en tant que "finale de la paix", l'ours divisera l'Ukraine en deux.

Ce qui reste du « Natz » – la plupart sera zappé – sera contenu dans une zone administrative séquestrée bordant l'UE.

La grande partie orientale avec son nouveau gouvernement signera un accord de non-alignement avec la Russie sous l'égide d'un protectorat russe.

Permettez-moi de poser une question de type juif : ces « Natz » détestent-ils les Juifs ?

Non pas du tout.

Mais ils aiment leurs facilitateurs oligarques juifs ukrainiens.

Des Juifs comme Ihor Kolomoyskyi, Oleksandr Yaroslavsky et Zvi Hirsch – qui a changé son nom, comme beaucoup de Juifs le font – en Gennadiy Boholyubov.



# SHIVAYA INFO



Tous ces oligarques ont des lignées qui peuvent être attribuées aux familles juives bolcheviques

Les mêmes familles qui ont financé le renversement de la Russie chrétienne tsariste et de la monarchie chrétienne de Nicolas II.

Oui, Poutine appelle à la dénazification et à la démilitarisation de l'Ukraine. Il appelle aussi à sa « décommunisation ».

« À la suite de la politique bolchévique, l'Ukraine soviétique est née et peut encore aujourd'hui, à juste titre, être appelée « l'Ukraine de Vladimir Ilitch Lénine ». Il en est l'auteur et l'architecte. Ceci est pleinement confirmé par des documents d'archives comprenant également les décrets de Lénine concernant l'ajout du Donbass à l'Ukraine. Et maintenant, des descendants reconnaissants ont démolé des monuments à Lénine en Ukraine. C'est ce qu'ils appellent la décommunisation. Voulez-vous la décommunisation ? Eh bien, cela nous convient très bien. Mais pourquoi s'arrêter à mi-chemin ? Nous sommes prêts à vous montrer ce que signifie une véritable décommunisation pour l'Ukraine.

Un double coup :

1) Purger les oligarques juifs ukrainiens corrompus qui seront forcés de fuir comme ils l'ont fait lorsque Poutine les a purgés en Russie en 2003.

2) Purger le Parlement ukrainien infesté de Juifs comme le Premier ministre Denys Shmyhal, le ministre de la Défense Oleksii Reznikov et le ministre de la Culture et de la Politique de l'information Oleksandr Tkachenko, tous juifs.

Zelensky, le président juif d'Ukraine, en demandant à l'Otan une zone d'exclusion aérienne pour abattre les avions russes - ce que la mafia khazare en Amérique a rejetée - s'est tiré une balle dans le pied pour toute offre de monnaie d'échange dans les pourparlers avec Poutine.

Concernant la Rothschild/FED juive américaine coupant la Russie des marchés financiers et des paiements interbancaires, ce n'est rien de moins qu'un suicide assisté.

La Russie et la Chine ont depuis longtemps mis en place leurs propres systèmes de paiement interbancaire « SWIFT ».

Les nations qui ont besoin de blé, d'engrais, d'acier, d'aluminium et de pétrole russes ne paieront pas en dollars mais en yuans chinois qui augmentent de plus en plus à mesure que la monnaie de réserve remplace le dollar.

Une fois que le dollar Khazarian (je veux dire, sans valeur «productive») aura plongé, acheter vos jeans chez Walmart sera comme faire du shopping chez Nieman-Marcus sous stéroïdes.

Piquer l'ours russe a toujours été une affaire khazare.



# SHIVAYA INFO



Recroquevillez-vous, disent-ils, en position fœtale, face à un ours qui charge.

L'ours riposte et les Khazars n'ont pas de prière.

*Première publication le 4 mars 2022.*



[https://youtu.be/h7Qj\\_bN-LWo](https://youtu.be/h7Qj_bN-LWo)

[1] Paul Kirby, « Pourquoi la Russie envahit-elle l'Ukraine et que veut Poutine ? », *BBC*, 4 mars 2022.

**LA SOURCE** [Les anciens combattants aujourd'hui](#)

<https://www.veteranstoday.com/2022/10/12/russia-is-slaying-the-khazarian-mafia-in-ukraine/>